

M. l'Orateur: La parole est au député de Halton.

M. Paproski: Une question supplémentaire, monsieur l'Orateur.

* * *

LES COMMUNICATIONS

LES INVITÉS AU LANCEMENT DU SATELLITE ANIK B

M. F. A. Philbrook (Halton): Monsieur l'Orateur, ma question s'adresse au ministre des Communications et fait suite à une question posée le 14 décembre par le député d'Annapolis Valley. Le député a voulu savoir s'il était exact que le ministre a emmené un groupe d'une centaine de personnes en Floride aux frais du gouvernement à l'occasion du lancement réussi du satellite Anik B, vendredi dernier.

Madame le ministre voudrait-elle confirmer si c'était bien le nombre d'invités? Sinon, voudrait-elle préciser quel a été le rôle du ministre et du ministère des Communications dans le lancement?

L'hon. Jeanne Sauvé (ministre des Communications): Monsieur l'Orateur, je ne suis pas en mesure de préciser le nombre de personnes qui ont assisté au lancement du satellite en Floride, parce que ce n'est pas moi qui ai envoyé les invitations mais le président de Télésat. D'après les journaux locaux de Cocoa Beach, une centaine de personnes ont assisté à la cérémonie et je pense bien que c'est assez juste.

Ces gens-là étaient venus d'eux-mêmes, à leurs propres frais. Il s'agissait essentiellement de radiodiffuseurs et de câblodiffuseurs, chose qui m'a paru heureuse; des clients, présents et futurs, du satellite; cinq ministres provinciaux, dont quatre conservateurs; et moi-même naturellement.

Des voix: Règlement!

Mme Sauvé: L'événement leur a paru digne d'attention. Quatre fonctionnaires de mon ministère . . .

Une voix: A 10 heures.

M. l'Orateur: A l'ordre.

* * *

L'EXPANSION ÉCONOMIQUE RÉGIONALE

DEMANDE D'UN PROGRAMME ÉCONOMIQUE SPÉCIAL POUR TERRE-NEUVE

M. Fonse Faour (Humber-Saint-Georges-Sainte-Barbe): Monsieur l'Orateur, en l'absence du ministre de l'Expansion économique régionale, je poserai ma question au ministre des Finances. D'après les données de l'indice des prix à la consommation publiées hier, Terre-Neuve demeure la province dont la situation économique est la plus critique. C'est ainsi que de toutes les villes enquêtées, Saint-Jean est celle où l'inflation a le plus augmenté, au taux invraisemblable de 9.6 p. 100 au cours des 12 derniers mois.

Questions orales

Puisque cette province accuse le taux d'inflation le plus élevé et qu'à cette situation s'ajoute un taux de chômage intolérable, taux qui atteindrait près de 25 p. 100 en fait, le ministre et son gouvernement n'ont-ils pas assez d'éléments convaincants pour offrir à Terre-Neuve un plan économique spécial, chose que je ne cesse de réclamer au ministre?

L'hon. Jean Chrétien (ministre des Finances): Monsieur l'Orateur, comme je l'ai déjà répondu au député, la plupart des programmes du gouvernement fédéral visent à aider les régions à faible taux de croissance économique et, dans le dernier budget, nous avons pris des mesures fiscales spéciales dans le but d'aider nos régions en voie de développement. Le gouvernement a veillé à ce que les programmes de main-d'oeuvre, tous les programmes d'expansion économique régionale et les autres, contribuent à régler les problèmes des régions dont la croissance économique est lente.

* * *

L'ASSURANCE-CHÔMAGE

L'INCIDENCE SUR TERRE-NEUVE DES DISPOSITIONS DU BILL C-14

M. Fonse Faour (Humber-Saint-Georges-Sainte-Barbe): Monsieur l'Orateur, de toute évidence le ministre n'a pas entendu la question. Comme d'après les dernières statistiques sa politique économique ne donne aucun résultat à Terre-Neuve, j'ai demandé au ministre s'il allait la revoir.

Ma question supplémentaire s'adresse au ministre de l'Emploi et de l'Immigration. Étant donné ces chiffres, le ministre et le gouvernement vont-ils réexaminer les dispositions du bill C-14 et en exempter Terre-Neuve, car cela ne pourrait qu'aggraver une situation déjà intolérable?

L'hon. Bud Cullen (ministre de l'Emploi et de l'Immigration): Monsieur l'Orateur, je ne m'étonne pas que le nouveau député insiste sur certaines choses qu'il considère négatives en se gardant bien de signaler que ces mesures apporteront 13.5 millions de dollars à la fabrique de carton-doublure de Stephenville. Cela créera des emplois permanents et c'est ce que je veux.

Des voix: Bravo!

* * *

LES AÉROPORTS

LA FERMETURE DE CERTAINES TOURS DE CONTRÔLE ENTRE MINUIT ET 6 HEURES DU MATIN

M. J. M. Forrestall (Dartmouth-Halifax-Est): Monsieur l'Orateur, ma question s'adresse au ministre des Transports qui a annoncé son intention de fermer les tours de contrôle dans la plupart des grands aéroports canadiens entre minuit et 6 heures du matin.